



Communiqué de Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 17 juillet 2019

Train des primeurs : le travail se poursuit

Partie prenante des réunions qui se déroulent depuis le mois de mai sur le Train des primeurs, le Département était présent, cet après-midi, en préfecture des Pyrénées-Orientales où s'est retrouvé, pour la troisième fois en trois mois, le groupe de travail coordonné par le ministère des Transports.

À cette occasion, Hermeline MALHERBE a fermement rappelé la nécessité de *"construire une liaison ferroviaire pérenne entre les marchés de Saint-Charles et de Rungis"*.

Une volonté actée par l'ensemble des participants puisqu'il a été décidé d'organiser un cycle d'échanges techniques entre transporteurs, chargeurs, opérateurs et leurs représentants avec pour objectif de :

- . mettre en place une solution transitoire de poursuite d'une liaison ferroviaire à partir du 1er novembre en direction de Rungis et de l'Ile-de-France ;

- . déboucher à terme sur une solution pérenne, notamment à destination de Rungis, par un service de transport combiné.

Il a également été convenu de convier la grande distribution ainsi que la filière bio à la prochaine réunion du groupe de travail qui se déroulera le 11 septembre à Paris.

"Le travail se poursuit et notre mobilisation reste entière, souligne Hermeline MALHERBE. Il s'agit à la fois de préserver l'environnement, les emplois et les investissements réalisés".

En parallèle du groupe placé sous l'égide du ministère des Transports, le Département travaille en lien étroit avec la Région au travers du Cluster logistique régional qui assure un lien régulier avec l'ensemble des acteurs de Saint-Charles et des Pyrénées-Orientales.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse
04 68 85 80 23
07 86 48 14 90

Espace Presse : leDépartement66.fr